



La Réunion des ministres de la Défense sur le maintien de la paix des Nations Unies à Vancouver, novembre 2017.

- La GRC a conçu un sondage visant à cerner les obstacles potentiels et à faciliter la participation des femmes aux activités policières. Il sera mené auprès des policières canadiennes l'an prochain, lorsqu'un plan d'action sur cet enjeu sera également élaboré.
- Les femmes représentaient 18 % des 45 policiers canadiens récemment déployés dans le cadre d'opérations de paix internationales au cours de l'exercice, comparativement à 14 % l'année précédente<sup>18</sup>.
- Le Canada a également appuyé les efforts des Nations Unies visant à accroître le nombre de femmes qui assurent le maintien de la paix. Par exemple, le financement canadien a contribué aux efforts déployés par la police de l'ONU pour offrir des cours de perfectionnement des officiers de police supérieurs en Éthiopie et en Malaisie, auxquels 91 policières chevronnées ont participé.

## Améliorer la capacité du gouvernement du Canada à mettre en œuvre le Plan d'action

### Cote : Généralement sur la bonne voie

Les partenaires du Plan d'action fixent un certain nombre de cibles pour améliorer leur propre capacité de mettre en œuvre les objectifs du Plan d'action, y compris la formation sur le Programme FPS, l'amélioration de l'intégration de l'analyse comparative entre les genres plus et les programmes d'égalité des genres.

- Les partenaires fédéraux ont travaillé à l'amélioration de leur structure de coordination et à l'intégration du Plan d'action aux cadres ministériels de production de rapports et de résultats.
- CFC a continué de collaborer avec les partenaires du Plan d'action pour améliorer leur capacité interne à appliquer l'analyse comparative entre les genres plus.

<sup>17</sup> Les femmes représentaient 14,9 % de la Force régulière et 16,3 % de la Première réserve, soit une moyenne de 15,3 % au 1<sup>er</sup> janvier 2018. L'objectif est d'atteindre 25 % de femmes dans l'armée canadienne d'ici la fin de l'exercice financier 2025-2026.

<sup>18</sup> Sur les 70 policiers déployés au cours de l'exercice, les femmes comptaient en moyenne pour 19 % en 2017-2018, et pour 18 % en 2016-2017. L'objectif est de 20 %, ce qui correspond à celui de l'ONU.